



六桜花

やさしく かしく たくましく
～未来を創造的に生きる力の育成～

有田市立
初島小学校
(校長室だより)

R7・9・5

No.35

5年生 水産教室

〈*)〉 ≧ ≪

9月2日(火)に漁業に携わっている地域のゲストティチャー4名と市役所の方2名がお越しくださいました。

定置網漁・底引き網漁など有田市で行われている漁法の説明と漁師の仕事についてお話しいただきました。4名の方々は若手人材の育成に尽力されているそうです。

漁業についてのパネルも数枚持ってきてくださり、教室の周りに立てかけてくださいました。子どもたちは興味深く見入っていました。水産に興味関心を持って、将来、漁師を目指す子どもが出てくるかも・・・有田市は水産業が盛んなので、有田市の産業を知るうえでも大変いい機会になりました。



【お願い】9月になってもまだまだ暑い日が続いています。熱中症には十分気をつけて学校生活を送るようにしています。運動会の練習が始まり、汗をかくことが多くなっておりますので、必ず汗拭きタオルを持ってくることと、水分も持たせてください。10月末までこの暑さが続くようです。よろしくお祈いします。